

Starke Beteiligung der Naturfreunde Töging beim Brückenlauf in Burghausen 2015

Den landschaftlich reizvollen Brückenlauf in Burghausen wollten sich die Sportler der Naturfreunde Töging nicht entgehen lassen. Zur Auswahl standen ein Volkslauf über 3,3 km (von der alten Brücke zur neuen und auf österreichischer Seite zurück) und der Hauptlauf über 8,8 km mit einer zusätzlichen Runde um den Wörhsee.

Familie Eckert trat vollzählig an, der jüngste Spross Kilian (10), Mama Anita und Papa Klaus gingen beim Volkslauf an den Start. Nach kurzer Zeit war Kilian bereits wieder im Ziel, er war „Pacemaker“ für seine Eltern, die knapp dahinter die Ziellinie überschritten.

Große Erwartungen erfüllten alle unsere Sportler beim Hauptlauf in hervorragender Art und Weise. Gestartet wurde heuer erstmals in 3 Blöcken nach erwarteter Zielzeit. Alle Naturfreunde starteten im ersten Block, was bereits Großes erahnen ließ. Simon Eckert (16) setzte seine Erfolgsserie fort und kam mit sagenhaften 34 Minuten als 2. seiner Altersklasse ins Ziel. Wir mussten nicht lange warten, bis das nächste grüne Trikot, in dem Hansjürgen Lachmann steckte, erschien. Er sicherte sich somit einen guten Platz in seiner stark besetzten Altersklasse. Jürgen Eder lief zusammen mit Sohn Fabian (12) und Simon Lachmann (14). Sie waren auf ganzer Strecke recht flott unterwegs, auch der letzte Anstieg kurz vor der alten Brücke konnte sie nicht bremsen. Der Zieldurchlauf erfolgte nach 47 Minuten, was eine sehr beachtliche Leistung ist. Die Jungs wurden mit Medaillen belohnt, Simon E. nahm wieder einmal einen Pokal entgegen.

Herzlichen Glückwunsch an alle Läufer!!
Eva



